

Der September-Zug auf dem Käserberg

Der NEVA-Pendelzug im Jahr 1999

Mit der Inbetriebnahme des Vereina-Tunnels von Klosters nach Lavin/Susch am 19. November 1999 führte die Rhätische Bahn auch das Neue Eisenbahn-Verkehrs-Angebot (NEVA Retica) ein. Eigens dafür beschaffte Steuerwagen des Typs BDt er-

möglichen es, direkte Züge von Disentis via Chur und durchs Prättigau nach Scuol-Tarasp mit Zügen von da ins Oberengadin nach Pontresina zu verknüpfen. Sie boten erstmals einen Niederflureinstieg und grosse Panoramafenster. Inzwischen wurden die

Umläufe in Scuol getrennt, um der Nachfrage nach Velotransporten im Engadin besser entsprechen zu können. Der am Käserberg eingesetzte NEVA-Pendel mit der Ge 4/4 II 628 «Schanf» entspricht dem Bild von 1999.

CFK



25 Jahre Dampfbahn Aaretal – 26.-29. September 2019

Bahnschwellen gegen Hemmschwellen

Seit 25 Jahren betreibt der Verein Dampfbahn Aaretal die harmonisch in den Naturpark des Psychiatriezentrums Münsingen

(PZM) eingefügte Parkbahnanlage. Im Einsatz stehen jeweils mehrere Dampf-, Diesellokomotiven und Elektrolokomotiven, über 30 Perso-

nengewagen sowie zwei Tiefladewagen, die speziell für die Beförderung von Rollstühlen konstruiert worden sind.

Vom 26. bis 29. September feiert der Verein nun mit dem Motto «Bahnschwellen gegen Hemmschwellen» seinen 35. Geburtstag. An diesen Tagen gibt es einen abwechslungsreichen Fahrbetrieb, ein Dampfkarussell, Modelleisenbahnen in den Spuren I und Ilm, Gastlokomotiven aus dem In- und Ausland und viele andere Attraktionen.

HRo

26./27. September 2019: 16.00–20.00 Uhr
28./29. September 2019: 10.00–17.30 Uhr

Geschenk: Am Samstag, 28. September 2019, fahren die Besucher/innen von 10.00 bis 11.00 Uhr gratis!

Weitere Infos: www.dampfbahn-aaretal.ch

Foto: Hans Roth



Die Mitglieder des Vereins Dampfbahn Aaretal laden zu einem attraktiven Jubiläumsfest ein.